

34.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, déclarant que pour satisfaire aux demandes de services d'eau enregistrées comme suit, il faudrait prolonger la conduite principale des rues mentionnées:

Rue Fullum, au nord de la rue Marianne, 750 pieds de tuyaux de 8" avec raccordements, etc....	\$1,550.00
Rue Dorion, de la rue Gauthier allant au sud, 200 pieds de tuyaux de 8" avec raccordements, etc.	450.00
Boulevard Laurier (Longue-Pointe), 500 pieds de tuyau de 8" avec raccordements, etc....	1,460.00

Le tout formant un montant de.... \$3,460.00

Résolu: D'autoriser les travaux susdits, ledit montant de \$3,460.00 devant être pris à même le crédit pour la pose de conduites principales.

35.—Soumis un rapport du Chef de Police, transmettant une liste des absences motivées dans le Département de Police, pour la période s'étendant du 16 au 31 mai et recommandant d'approuver ladite liste, et de payer en entier le salaire de ceux y mentionnés.

Résolu: En conséquence.

36.—Le Chef de Police soumet la "Check pay list" des officiers et constables pour la période s'étendant du 16 au 31 mai et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

37.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant qu'une police acquittée de \$1,000 soit accordée à M. Adrien Gratton, en vertu de la résolution du Conseil du 18 janvier 1875, ledit Gratton ayant appartenu à la brigade du feu depuis 24 ans.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite police soit accordée à M. Gratton.

38.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant une lettre et un compte de MM. Ferron & Fils pour frais encourus pour les funérailles des pompiers Enright et Starnes, déclarant qu'il n'a jamais lié la Ville en aucune façon pour lesdites funérailles.

Résolu: Qu'il ne peut être fait droit à cette demande.

39.—Le Secrétaire du Bureau des Evaluateurs, M. G. A. Normandin, demande qu'il lui soit accordé un congé de six semaines afin de faire un voyage en Europe pour régler des affaires personnelles.

Cette demande étant appuyée sur la recommandation du Président du Bureau des Evaluateurs, il est

Résolu: De l'accorder.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 9 juin 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies sur les travaux à exécuter dans son département, sur le fonds d'emprunt.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les montants suivants soient votés pour les travaux ci-après mentionnés, tel que détaillé audit rapport:

10. Démolition du poste No 14 et construction et établissement d'un nouveau poste complet pour le remplacer, avec fournitures, etc....	\$43,540
20. Construction et établissement du poste No 21, rue Mill, avec fournitures, etc....	50,560
30. Construction et établissement du poste No 25, rue Ste-Catherine, près Bleury, avec fournitures, etc....	68,500
40. Construction et établissement d'un poste de police et de pompiers dans le quartier Notre-Dame de Grâce, avec fourniture, achat de terrain, etc....	82,635

34.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Works, approved by the Chief Engineer, stating that, in order to comply with the requests for water services made up to the present time, the main conduits in the streets hereunder mentioned should be extended:

Fullum street, north of Marie-Anne, 750 feet 8" pipes with connections, etc....	\$ 1,550
Dorion street, from Gauthier, southwards, 200 feet 8" pipes with connections, etc....	450
Laurier Boulevard, (Longue-Pointe) 500 feet 8" pipes with connections, etc....	1,460

Forming a total sum of. \$3,460

Resolved: That the above works be authorized said sum of \$3,460 to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains.

35.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting a list of justified absences in the Police Department, from the 16th to the 31st of May, and recommending that said list be approved, and that the salary of the employees therein mentioned be paid in full.

Resolved: Accordingly.

36.—The Chief of Police submitted the check pay list of officers and constables for the two weeks ending on the 31st May and recommending that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

37.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a paid-up policy of \$1,000 be granted to Mr. Adrien Gratton, in virtue of the resolution adopted by Council on the 18th January, 1875, the said Gratton having been a member of the fire brigade for 24 years.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said paid-up policy be granted to Mr. Gratton.

38.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting an account from Messrs Ferron & Son, for the cost of the funeral of firemen Enright and Starnes, stating that he had never intimated that the City would pay the same.

Resolved: Not to pay said account.

39.—The Secretary of the Board of Assessors,

Mr. G. A. Normandin, asked for six weeks' leave of absence in order to go to Europe on private business.

Mr. Normandin's request being approved by the Chairman of the Board of Assessors, it was

Resolved: That the same be granted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 9th June 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the works to be performed in his department ex Loan Fund.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following sums be voted for the under mentioned works, as detailed in said report:

10. To demolish No. 14 fire-station and erect and establish a new complete station in its stead, with supplies, etc....	\$43,540
20. To erect and establish No. 21 fire-station on Mill street, with supplies, etc....	50,560
30. To erect and establish No. 25 fire-station on St. Catherine, near Bleury, with supplies, etc.	68,500
40. To erect and establish a police and fire station in N.-D. de Grâce ward, with supplies, purchase of land, etc....	82,635